

## EDERTAL Schneid- und Gleitspray

*Cutting and sliding spray*

### WARUM SGS „100“

Das Spray ist 100%:

- MADE IN GERMANY
- Rein pflanzliches Öl
- Vegan
- Halāl
- Koscher
- Geruchslos
- Geschmacksneutral

### WHY SGS "100"

The spray is 100%:

- MADE IN GERMANY
- Pure vegetable oil
- Vegan
- Halāl
- Kosher
- Odorless
- Tasteless

### EINSATZGEBIET

- Fleischwölfe
- Steaker / Streifenscheider
- Speck- und Alleschneider
- Kutter
- Fülltrichter
- Dosieranlagen
- Vakuumfüller
- Schneidemaschinen
- Oberflächen mit Lebensmittelkontakt
- Vieles mehr...

Besuchen Sie uns im Internet:

*Visit us online:*

[www.edertal-elektromotoren.de](http://www.edertal-elektromotoren.de)



# SGS-100

- Rein pflanzlich
- Lebensmittelecht
- Pflege & Wartung

Pure vegetable  
Food safe  
Care & Maintenance

Das Schneid- und Gleitspray "SGS-100" ist das erste Verbrauchsmaterial der Firma

Edertal Elektromotoren GmbH & Co. KG. Das flexible und universell einsetzbare, pflanzliche Spray eignet sich bestens für den Einsatz in der Lebensmittelverarbeitung, besonders dort wo direkter Kontakt zum Lebensmittel besteht.

Der Sprühkopf ermöglicht ein präzises, punktuelles Auftragen auch an besonders schwer zu erreichenden Stellen. Es bildet auf der Oberfläche eine dünne Schicht, damit Fleisch-, Teig- und Gemüseprodukte nicht ankleben. Somit können die Produkte deutlich einfacher und verschleißfreundlicher verarbeitet werden.

*Schneidsatz Beispiel ohne richtige Pflege*

*Cutting set example without proper care*



The cutting and sliding spray "SGS-100" is the first consumable of the company Edertal

Elektromotoren GmbH & Co. KG. The flexible and universally applicable vegetable spray is ideally suited for use in food processing, especially where there is direct contact with the food.

The spray head enables precise, pinpoint application even in places that are particularly difficult to reach. It forms a thin layer on the surface so that meat, dough and vegetable products do not stick. Thus, the products can be processed much more easily and with less wear.

*Schneidsatz Beispiel mit richtiger Pflege (SGS-100)*

*Cutting set example with correct care (SGS-100)*



## APPLICATIONS

- Meat grinders
- Steaker / Strip cutter
- Dicer
- Cutter
- Filling funnels
- Dosing machines
- Vacuum fillers
- Cutting machines
- Surfaces with food contact
- Many more...

## EIGENSCHAFTEN

- Lebensmittelecht
- Lange harzfrei
- Flüssig
- Sehr hohe Haft- und Gleitfähigkeit
- Sparsam durch punktuellen Aufsprühen
- 500ml Spraydose
- Ideal für schwer erreichbare Orte

## PROPERTIES

- Food safe
- Long lasting resin free
- Liquid
- Very high adhesion and gliding properties
- Saving due to selective spraying
- 500ml spray can
- Ideal for hard to reach places

Edertal Elektromotoren  
GmbH & Co. KG  
Lerchenweg 1  
34590 Wabern  
info@edertal-elektromotoren.de  
+49 5683 314  
www.edertal-elektromotoren.de

Das komplett in Deutschland hergestellte Schneid- und Gleitspray SGS-100 ist nicht nur rein pflanzlich, Haläl, Vegan und Koscher, sondern zusätzlich vollkommen geruchslos sowie geschmacksneutral.

Die großzügige 500ml. Spraydose ist jedoch nicht nur für die Verarbeitung gedacht, sondern pflegt und schützt Maschinenteile zusätzlich vor Feuchtigkeit und Korrosion. Damit können Sie vor allem Fleischwölfe mit glanzverzinnten Graugusselementen vor Rostansätzen und matten Stellen schützen. Aufgetragen auf Schneidsätzen, Lochscheiben, Walzensätzen oder Schneidgattern sorgt das SGS-100 auch hier für den optimalen Schutz, trägt zur Langlebigkeit bei und fördert den Erhalt der Klingenschärfe.

Weitere Infos zu den Bestandteilen und den Einsatzgebieten des SGS-100 erfahren Sie auf unserer Internetseite oder in einem persönlichen Gespräch mit unserem Kundenservice.

*The cutting and lubricating spray SGS-100, manufactured entirely in Germany, is not only purely vegetable, Haläl, vegan and kosher, but also completely odourless and tasteless.*

*The generous 500ml. spray can is not only intended for processing but also cares for and protects machine parts from moisture and corrosion. You can use it especially to protect mincers with brightly tinned grey cast iron elements from rust deposits and dull spots. Applied to cutting sets, perforated discs, roller sets or cutting grates, SGS-100 also provides optimum protection here, contributes to longevity and promotes the maintenance of blade sharpness.*

*You can find out more about the components and applications of SGS-100 on our website or in a personal conversation with our customer service.*



HAUSSCHLACHTER  
 FLEISCHEREIEN  
 GASTSTÄTTEN  
 HOBBYWURSTLER

HOTEL  
 KANTINEN  
 GROSSKÜCHE  
 JÄGER